



*Instituciones públicas y privadas han apoyado la iniciativa.*

A través del Centro de Emprendimiento

## Programa de Colbún capacitó a más de 60 mujeres del Biobío

Más de 60 mujeres de la Región del Biobío participaron del programa “Yo Puedo Mujer Emprendedora”, impartido por el Centro de Emprendimiento de Colbún y que buscó fortalecer el negocio y liderazgo femenino en la zona, proceso en el que han contribuido instituciones como Corfo, Sercotec, Incuba UdeC, Inacap, BancoEstado, AIEP y el Centro de Negocios de Los Angeles, entre otros aliados estratégicos.

Marcelo Díaz, director ejecutivo nacional del Centro de Emprendimiento de Colbún, subrayó que “muchas participantes

de años anteriores hoy son mentoras, creando una familia que se apoya y crece junta. Valeria Gatica, jefa de Asuntos Públicos de Colbún Biobío Costa, añadió que “cada edición confirma el enorme potencial de la comuna. Ver cómo avanzan y presentan con convicción sus propuestas habla de un cambio profundo: se creen el ‘yo puedo’ y se integran con fuerza al ecosistema emprendedor”.

El programa ya suma más de 200 mujeres reconocidas y capacitadas en la materia a nivel local, en las distintas versiones de la iniciativa.